

## ゼミ活動報告

### 「平成 24 年度 クリスマス会兼忘年会」

油野 奈菜

12月20日に心齋橋のCAFÉ GARBにて2012年度の宮川ゼミクリスマス会&忘年会が行われました。今年は新しく三期生も加わって参加者が総勢30名で、去年より一層にぎやかで楽しい会になりました。全体のおおまかな流れは、まず今年のゼミ内流行語大賞の発表から、30秒スピーチ大会、オーピニングムービー、今年のゼミ内事件発表、各学年の出し物、そして締めのカラオケと2時間半があっという間で、とても盛り沢山の内容でした。



今年度の流行語大賞はいまにーさん発案の「いち宮川先生としての発言」でした。しかしその他も今回はランクインはしなかったものの、思い出深い流行語が沢山あり、流行語を通して宮川ゼミの一年を皆で振り返りました。そして30秒スピーチでは、まーしーさんが見事ピッタリに30秒のスピーチを達成し、サンタグッズの景品が贈られました。そして個人的には翔太さんのなぞかけで「宮川ゼミとかけて宮川先生の蝶ネクタイと解く。」その心は「どちらも強く結ばれているでしょう!」と言ったのがとても好きでした。そしてお待ちかねの回生別出し物です。去年に続き、このコーナーは毎年すごく盛り上がるため人によっては数週間前から準備をする人もいます。今回は、2期生はももクロサンタとストレッチマンとカンナムスタイルで、3期生からは関ジャニとゴールデンボンバー、1期生からはマツケンサンバとキャリーパミュパミュでした。一期生は男女仲良く元気の



いい曲で盛り上げてくれました。特に「まろ」こと清水君の活躍ぶりが印象的で、上回生からの黄色い声援が飛び交っていました(笑)そして二期生は、去年同様かまぼこ班によるストレッチマンと、りんごちゃんのみゆゆとまーしーさんのサンタさんとトナカイのももクロ、陽兵さんと二期生女子によるカンナムウォークでした。私はカンナムウォークを踊ったのですが、練習で皆が踊りをマスターする

の大トリでシュンさんのインパクト大なきゃりーぱみゅぱみゅでした。シュンさんは見た目にもインパクト大で、最後の最後に皆笑いの渦に巻き込まれました。そして、みんなで恒例のカラオケ「負けないで」を全員で大合唱して終わりました。最後にみっちーさんもおっしゃっていたように、宮川ゼミという繋がりでこうして皆が出会えて、笑って、こうして楽しくこの時を過ごしている、その事がとても幸せに思えた、そんな温かく楽しい会でした。いつもの教室でしているゼミからはきっと想像もつかない、ゼミ生の新たな一面を発見できた会でした。今期のゼミは終わりですが、また来年のゼミもみんなで頑張っていきましょう!!!

